Communications diverses et désignation du secrétaire de séance

M. LE MAIRE: Je suis heureux de vous retrouver ce soir pour ce conseil de rentrée qui va marquer une nouvelle année de travail. J'espère que les vacances vous ont été profitables, que vous vous êtes reposés même si je sais que pour un certain nombre d'entre nous il y a des moments personnels difficiles à passer et je voudrais leur adresser toute notre solidarité et toute notre affection.

L'été à Besançon, très rapidement : il y a eu des événements dramatiques, je pense en particulier à ce gamin, le petit Bilal, qui a été renversé par un chauffard et qui est encore en soin. On prend régulièrement de ses nouvelles. Je me suis rendu avec M. le Préfet à Planoise, pour lui montrer les problèmes -mais il les connaissait déjà- qu'il y avait sur ce quartier. Je pense aussi bien évidemment à cette ieune fille. Léa, dont les obsèques ont eu lieu hier au Cimetière de Saint-Ferieux, décédée samedi dernier près de la gare. On doit penser à cette enfant et à ses parents, c'est un véritable drame que de perdre, dans ces conditions, un enfant de cet âge qui ne demande qu'à vivre et tout cela parce que des personnes ne respectent pas un minimum de règles et conduisent sous l'emprise de stupéfiants. Beaucoup d'entre nous ont des enfants de cet âge-là ou sont grands-parents et cet accident nous a tous bouleversés. Tous ces drames intolérables m'amènent à dire que nous avons le devoir, et c'est ce que nous essayons toujours de faire, de sécuriser la voirie dans la ville et Nicole le sait bien, qui continue le travail entrepris par Jean-Claude ROY. Beaucoup est réalisé mais on ne peut pas malheureusement tout sécuriser. La police municipale aussi fait son travail et elle le fait bien mais malheureusement on ne peut pas être à toute heure du jour et de la nuit derrière des inconscients. C'est d'une très grande tristesse et je crois que ces deux accidents ont beaucoup touché la conscience collective des Bisontines et des Bisontins.

Il y a eu aussi de grands moments de joie, Ghani YALOUZ a conduit une équipe d'athlétisme à Barcelone qui a ramené une moisson de médailles. Je l'ai rencontré dernièrement puisque c'est vrai que nous sommes très amis depuis déjà de longues années. Il va venir à Besançon prochainement et il n'oublie jamais de dire qu'il est Bisontin et qu'il est fier de l'être, donc nous sommes heureux et fiers de ce travail qu'il a accompli avec son équipe, d'autant plus que son élection à l'époque avait été largement commentée.

Et plus près de nous, je voudrais féliciter une des nôtres, Hayatte AKODAD qui n'est pas là ce soir mais qui est depuis dimanche championne du monde de savate française catégorie plume. Hayatte n'est pas là ce soir car elle est en train de terminer ses études, son internat de médecine à Paris, et c'est l'exemple même de la réussite, une jeune femme sportive championne du monde et aussi médecin. Elle revient très souvent, quasiment tous les quinze jours et elle est fidèle au conseil municipal. Ce soir elle a manifestement eu un problème à régler mais je lui ai dit de terminer déjà ses études et qu'on l'attendra de pied ferme ici, c'est une véritable chance pour notre ville et là aussi nous sommes très fiers d'Hayatte.

Je voudrais terminer aussi en donnant un coup de chapeau aux services de la Ville. Globalement tout s'est bien passé cet été, Vital'Eté a connu un grand succès, malgré des débuts un peu difficiles et je voulais féliciter l'ensemble des services, toutes celles et ceux qui ont réussi à mettre en place toute cette animation sportive. Il y a eu aussi Energie Jeunes, le Free-style Festival et beaucoup d'autres manifestations, ce qui fait que la Ville a beaucoup bougé. Depuis que nous sommes rentrés de vacances il s'est passé beaucoup de choses ici. Le Festival de Musique de Besançon a remporté, cette année, malgré la dernière matinée où il y a eu un souci de chauffage, un grand succès et on ne peut que se féliciter, et on le fait souvent avec Bernard SERTOUT, d'avoir conjointement la Ville et le Festival décidé de donner ce grand concert gratuit. Alors bien sûr nous avons beaucoup de chance parce que cela fait 5 ans que nous organisons ce concert et toujours par beau temps. 5, 6 ou 7 000 personnes, je ne sais pas, y assistaient, au fond peu importe. Ce soir-là sur la place de la Révolution il y avait un public de mélomanes avertis mais aussi des personnes qui n'ont généralement pas accès à la musique classique, à la musique savante comme on dit. On peut aussi féliciter le Festival pour la remarquable réalisation de cette $63^{\rm éme}$ édition.

Je vous propose maintenant de désigner Béatrice RONZI comme secrétaire de séance.
A l'unanimité, il en est ainsi décidé.

On doit aussi parler du CBJ puisque cette semaine, il y a deux jours, se tenait la réunion de fin de mandat du CBJ, donc je passe volontiers la parole quelques instants à Béatrice RONZI.

Mile Béatrice RONZI: Je voulais aussi féliciter le mandat du Conseil Bisontin des Jeunes 2009-2010 qui s'est clôturé avec la distribution d'un tee-shirt qui a eu un franc succès lors d'Energie Jeunes contre tout type d'addiction, ils ont aussi fait un guide qu'on trouve à l'Office du Tourisme sur les berges du Doubs pour inciter les touristes à s'y balader, ainsi qu'un film sur les pollutions de l'eau et pour finir, jusqu'à fin octobre, il y a une collecte de «Croq'Bouchon». Encore un très bon mandat avec quatre bons projets et je voulais vraiment les féliciter et en profiter pour sensibiliser tout le monde sur les projets des jeunes du CBJ.

M. LE MAIRE: On peut te remercier ainsi que Didier GENDRAUD et Nicolas ONISCOT qui est vraiment l'âme, avec Didier et Béatrice, de ce Conseil Bisontin des Jeunes.

Dont acte.

Récépissé préfectoral du 20 octobre 2010.